



San Lorenzo Tlalmimilolpan está con Olga Edith Martínez Rivas y 8 personas más.

2 de febrero de 2021 ·

"Lo que hacemos por nosotros mismos muere con nosotros. Lo que hacemos por otros y el mundo, permanece y es inmortal"... El día de hoy se llevó a cabo la sanitización en algunas calles de la comunidad, gracias al apoyo de la Cnop Teotihuacán con la donación de sanitizante, quien a través de ellos y el apoyo de los comerciantes de la comunidad, así como algunos vecinos de la misma, se pudo hacer la compra de algunos litros de sanitizante y abarcar más calles, aún falta mucho por hacer pero con el apoyo de todos se logrará el objetivo... GRACIAS!!!



+43

109

35 comentarios 33 veces compartido

Me gusta

Comentar



Irma Juarez



2 años



Guadalupe Ariza Rodriguez

Gracias



2 años



Neniux Moxa

Muchas felicidades Lupita Rojas para que vean que el apoyo se está dando, ahora solo falta que cada uno se haga responsable y tome las medidas necesarias para dejar de propagar el virus, ojalá entiendan que todo se salió de control por la ingenuidad de... [Ver más](#)



2 años

Lupita Rojas respondió · 1 respuesta



Maria Cruz



2 años



Yakari Aguirre



2 años



Angelica Sarabia de Lao



2 años



Angelica Sarabia de Lao
Excelente trabajo
No pasaron por la triunfo??



2 años

Angelica Sarabia de Lao respondió · 2 respuestas



Aurora Ortiz Castillo



2 años



Cherry Anny



2 años



July Campos

Excelente labor de nuestras autoridades felicitaciones...muy buen trabajo de nuestra delegada Sra.Lupita Rojas



2 años

 Lupita Rojas respondió · 1 respuesta



María Valdes

Faltó la colonia del valle cuando



2 años

 Producciones San Lorenzo respondió · 1 respuesta



Lilia Oralia Gomez Castillo

Si faltaron algunas cayes

2 años



Mary Sánchez Rodríguez

pues no nos podemos poner exigentes poco a poco lo va a ir haciendo las personas que donaron las cosas y la cooperación que están dando las personas que tienen locales ahí si gustan la cooperación para que se haga un buen trabajo no duden de buscar a l... [Ver más](#)

2 años



Sergio Fuentes

Solo como ciudadanos nos toca apoyar con lo que tenemos a nuestro alcance y si podemos apoyar para comprar sanitisante seria mejor para nuestra población aga os conciencia y apoyemos

2 años



Carmen Zamora

Ojalá y sanitizaran la calle k va para el Panteón

2 años



Itzel Castillo

Buen trabajo

2 años



Tela Flores

BRAVO!



2 años



Evelyn Leon

Tampoco sanitizaron toda la calle Barranquilla, creo sólo la mitad

2 años



Elisa Guillermina Vargas

A quien hay que ver para la cooperación

2 años

  Elisa Guillermina Vargas respondió · 2 respuestas



Darce Valdez



2 años



Darce Valdez

Exelente trabajo muchas gracias

2 años



Marina Valero Hernandez

Excelente trabajo 



Inicia sesión o regístrate en Facebook para conectarte con a...

Iniciar sesión

o

Crear cuenta nueva

mas

2 años



Florecita Rodriguez

BRAVO!



2 años



Adriana VH



2 años



Marie Castro
La calle del panteón

2 años



Isaura Badillo Hernandez



2 años



Doruck Sesmelí



2 años